

PRESIDENTE LAGOS RECIBE PREMIO INTERNACIONAL

El galardón, que se entrega anualmente, le fue concedido al Primer Mandatario por el Consejo de la Fundación del Foro Universal, organismo internacional asociado a la Unesco, que organiza cada año el "Crans Montana Forum".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, fue galardonado por la Fundación Foro Universal, que entrega anualmente el Consejo de este organismo a personalidades del mundo por su acción en el campo de la paz, de la democracia y de la cooperación.

El Premio será entregado por el Príncipe Heredero, Alberto de Mónaco, en el marco de la Cumbre Mundial que se realiza en ese país, durante la clausura de la X Reunión del Monaco World Summit, el viernes 24 de noviembre, y que reúne a 65 países representados por sus Jefes de Estado y de Gobierno y delegaciones oficiales.

Junto al Presidente Lagos, quien solicitó al Embajador de nuestro país en Italia, José Goñi que lo represente en esta ceremonia, recibirán este reconocimiento otras personalidades del mundo, entre los que se encuentran: Ange-Felix Patasseé, Presidente de la República Centroafricana; Rudolf Shuster, Presidente de Eslovaquia; Afdoulaye Wade, Presidente de Senegal; Prakash Hinduja, Presidente del grupo empresarial Hinduja; y Lech Walesa, en su calidad de Presidente-Fundador del Sindicato Solidaridad.

El Premio de la Fundación del Foro Universal, cuyo objetivo primordial es la promoción en el mundo de la democracia y la cooperación, ha entregado este premio durante sus 10 años de existencia a autoridades del mundo como Yasser Arafat, Presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Vaclav Klaus, Primer Ministro de la República Checa; George Soros, Presidente de la Fundación Soros; Shimon Peres, Primer Ministro de Israel; Príncipe Hassan de Jordania, entre otros.